



CONGRÉGATION DE
NOTRE-DAME

Éducation libératrice
Liberating Education
真の自由への教育
Educación liberadora

ST. JOSEPH RENEWAL CENTRE (CENTRE DU RENOUVEAU) MABOU, NOUVELLE-ÉCOSSE/ NOVA SCOTIA

Rédaction/Written by: Catherine Ann MacEachern, CND

Le Centre du renouveau de Saint-Joseph, à Mabou, a ouvert ses portes à un nouveau projet apostolique le 16 septembre 1979, après avoir été un pensionnat pour filles pendant vingt-six ans. On a ainsi donné une forme tangible à l'Esprit qui a incité une nouvelle vie dans l'Église, lorsque nos frères et sœurs ont ressenti un plus grand besoin de se tourner vers la prière, de s'enraciner plus profondément dans des expériences de foi et de se renouveler.

Au cours des ans, la province Visitation de la Congrégation Notre-Dame a continué de soutenir les efforts de l'équipe du Centre dans la promotion du développement humain et spirituel du peuple de Dieu. Cette équipe se compose d'un couple marié – qui, en tant que personnes associées, et en consultation avec l'Administration de la Congrégation, ont discerné un appel au service de ce ministère – d'un gestionnaire de bureau et d'une coordonnatrice, qui est une sœur de la Congrégation de Notre-Dame. Ils organisent ensemble: retraites pour les personnes religieuses et laïques, cursillos, défis, réollections de l'Avent et du Carême, préparation au mariage, accompagnement spirituel, étude de la Bible, et rencontres de groupes communautaires.

L'énoncé de Vision-Mission sert de guide pour fournir une présence attentionnée, pédagogique, attentive et compatissante pour toutes les personnes qui utilisent l'espace sacré de ce centre d'accueil afin de se rapprocher de Dieu de différentes manières. Ces personnes, à leur tour, transmettent à leurs proches quelque chose de l'esprit qui se vit au Centre. Par cette œuvre, nous prions pour que l'esprit de sainte Marguerite se perpétue!



Saint Joseph Renewal Centre, Mabou opened its doors to a new apostolic venture on September 16, 1979 following twenty-six years as a boarding school for girls. This new venture was the result of attentive listening to the Spirit's bringing about new life in the Church when our people sensed a greater need to turn to prayer, to be more deeply rooted in faith experiences and to become renewed.

Over the years, the Congregation of Notre-Dame's Visitation Province has continued to support the efforts of the Centre's team in promoting the human and spiritual development of God's people. This team is made up of a married couple who, as CND associates, in consultation with the administration of the Congregation, have discerned their call to be of service in this ministry, an office manager and a Coordinator, who is a CND sister. Together their efforts include retreats for religious and laity, Cursillo, Challenge, Lenten and Advent Series, Marriage Preparation, Spiritual Direction, Book Studies, and hosting meetings of community groups.

Attention to the Vision-Mission Statement aids in providing a caring, educational, listening and compassionate presence as a hospitality centre for all people who use its sacred space to grow in different ways into God as well as extending its presence through outreach. Through these endeavours we pray that the spirit of Saint Marguerite lives on!